

Extrait

Comment AXA met en lumière les innovations en matière de RSE

Les Trophées RSE d'AXA, organisés lundi 10 juin 2024 au Château Des Pères, ont permis une nouvelle fois de récompenser des entreprises qui innovent en matière de responsabilité sociétale des entreprises.

Cette rubrique est produite par l'agence API. Publié le 01/07/2024 à 11h14

[Abonnez-vous](#)

Ouest-France Contenu sponsorisé.

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

« La RSE a toujours fait partie de l'histoire du groupe AXA. A chaque fois, à cette soirée de remise des prix que nous organisons avec nos clients, il y a des partenariats qui se créent. Des idées émergent et conduisent à l'accélération du développement de ces projets », explique Gilbert Chahine, Directeur Général des Mutuelles AXA.

Parmi la soixantaine de candidatures éligibles, 9 projets ont cette année été sélectionnés dans les catégories Environnement, Développement solidaire et Prévention. A l'issue d'un examen attentif et minutieux, le comité de sélection, composé de représentants de la région, délégués élus des sociétaires des Mutuelles AXA, distributeurs, membres de la Direction et de l'encadrement d'AXA France et des représentants du territoire, de représentants AXA de la région ouest, de la direction RSE, de la distribution et des mutuelles, a récompensé trois lauréats et décerné le Prix coup de Cœur*. (.....)

Prix Coup de cœur : Hemarina, un ver marin qui sauve des patients

Hemarina est une société créée en 2007 et dont le siège social est basé à Morlaix. La société est spécialisée dans le développement de transporteurs d'oxygène thérapeutiques universels d'origine marine. Cette technologie a été développée à partir d'un ver marin, nommé arénicole, dont l'hémoglobine extra-cellulaire a des propriétés exceptionnelles. Son hémoglobine, tout en étant 250 fois plus petite que l'hémoglobine humaine, est capable de transporter

Elle possède une filiale technico-commerciale à Boston (Hemarina Inc.) et une filiale de production de sa matière première sur l'île de Noirmoutier. Elle développe également plusieurs innovations de rupture à visée thérapeutique issues de sa plateforme technologique M101.

Tout récemment, les bienfaits de ce ver marin ont permis de réaliser un pansement oxygénant qui a sauvé un grand brûlé au CHJU de Nantes en apportant une oxygénation maîtrisée et ciblée, en continu sur les plaies du patient permettant ainsi de faire redémarrer le processus de cicatrisation en continu.

Que vont-ils faire de leur 10 000€ remporté grâce à ce prix Coup de cœur * ? **« Si j'avais un rêve, c'est d'installer la première entreprise Hemarina qui a pignon sur rue à Morlaix ! »**

* Le Prix « Coup de Cœur » est décerné à la suite d'un vote organisé auprès des distributeurs et des collaborateurs AXA de la région.

Hemarina (lauréat « Coup de Cœur ») – Franck ZAL (Fondateur et PDG d'HEMARINA) et Elisabeth LEIZE-ZAL

01/07/2024 à 11h14

Comment AXA met en lumière les innovations en matière de RSE (ouest-france.fr)